

El Centro de Interpretación Ambiental de El Granado acogió un segundo Taller de Expertos que busca fórmulas para el crecimiento demográfico y el impulso socioeconómico del territorio.



El territorio del Bajo Guadiana tiene perspectivas de un desarrollo prometedor en el futuro. Entre los diferentes factores que propician dicho desarrollo figuran la riqueza de su paisaje y patrimonio cultural, que abre posibilidades para el desarrollo turístico, y también los nuevos pasos transfronterizos sobre el río Guadiana, además de la creación de la Eurorregión Algarve-Alentejo-Andalucía en 2010 que constituye un nuevo impulso político-institucional para la zona.

Para estudiar algunos factores críticos, sobre todo demográficos, endémicos del territorio, es básica una cooperación territorial transfronteriza de las autoridades portuguesas y andaluzas. En este sentido trabajan los expertos de ambas orillas del Guadiana en los seminarios convocados para tratar estos temas.

El último, celebrado en el municipio de El Granado, se tituló 'El Bajo Guadiana: retos demográficos y vías para lograr un desarrollo sostenible y compartido del espacio del Bajo Guadiana', donde el principal objetivo fue el estudio de las tendencias evolutivas de la población de la zona, así como marcar una serie de vías para el desarrollo sostenible de la zona.

Tras el seminario se extrajeron algunas conclusiones que pasamos a detallar:

- Rehabilitación demográfica. Política activa de generación de empleo.

- Creación de una marca territorial.

- Potenciar el eje fluvial y las zonas interiores.

- Desarrollo turístico fluvial y de interior (de tipo cinegético o de aventuras)

- Desarrollo potencial minero.

- Incentivar las iniciativas transfronterizas.

- Desarrollar las potencialidades de energías renovables.

- Mejorar la navegabilidad y seguridad del río.